

DECLARACION DE JAIME GUZMAN:

Apoyan la Propuesta Hecha Por Comité Unitario de RN.

● Vicepresidente de la colectividad dijo que lo hacía por “el espíritu unitario que me anima”.

El vicepresidente de Renovación Nacional, Jaime Guzmán, emitió ayer una declaración en que apoya la propuesta del Comité Unitario, hecha por integrantes de la Comisión Política del partido, de carácter independiente.

La proposición consiste en formar un comité unitario que constituya la única instancia política para solucionar la crisis de RN.

Explica Guzmán que “como vicepresidente de RN, me hago un deber en manifestar mi pleno apoyo a la declaración formulada por un grupo de miembros de la Comisión Política del partido que no han participado en la contienda electoral interna y que difundiera ayer (anteayer) don Juan de Dios Carmona”.

“En efecto —agrega— deseo enfatizar tres realidades fundamentales:

A.— RN atraviesa por una crisis real, frente a la cual no tiene sentido la pretensión de algunos de seguir practicando la política del avestruz, sino que resulta indispensable ir a sus raíces.

B.— Esa crisis es de naturaleza po-

lítica y requiere, por ende, de una solución política. Sin perjuicio de las facultades propias del Tribunal Supremo, es evidente que estamos ante un problema que desborda notoriamente el ámbito jurídico o estatutario y que no podrá dilucidarse —ni menos superarse— si se le pretende acotar artificialmente a ese campo.

C.— En las actuales circunstancias, ni la Directiva Nacional ni la Comisión Política están en condiciones de abordar eficazmente la crisis, por lo que la proposición de formar un comité unitario, que sea la única instancia política para enfrentar el problema, constituye una salida realista y constructiva”.

Explica Jaime Guzmán que “aunque la fórmula sugerida por el grupo en cuestión no coincida integralmente con la que yo propuse el 16 del presente ante la opinión pública, el espíritu unitario que me anima me lleva a respaldarla, máxime cuando la inspiración central del contenido de ambas es básicamente coincidente en los propósitos finales, que es lo que realmente interesa”.